ひらさ日記

2010年 05月 07日(金) 09:49 ひらさのゴールデンウイーク

1日から3日は上石津にどっぷり(^^)

小牧宇宙の学校(約 50 人)が 2 泊 3 日でコテージに泊まり、上石津の自然を満喫する超体験型講座。

これは、take & ひらさの出番ですね。

1日は、スイトピアで望遠鏡を 2台積み、化石レプリカ作りと地層観察のツールを積み込み、ひらさの車は超満タン!

13時に日本昭和音楽村に入り、コンビにのおにぎりで昼食、

take さんと合流して、的川先生の講演を聞いて感動、その後夕食のしし鍋の準備、これはひらさの得意メニューで土鍋10杯分の美味しいつゆを作り、野菜の切り方などを伝授 (^^)

しし鍋を少し食べて満喫することなく、星空観察の準備、望遠鏡 3 台の組み立てが終わった頃、参加している皆さんが集合!

ここは、街灯が沢山あって消すことが出来ない(^^;)・・・もっと早く言ってよね! でも土星やその衛星、火星、金星など見て、その後コテージで、宇宙の学校の運営などに ついて色々話して、午前2時就寝。もちろんノンアルコールです。

2日は朝からカナディアンカヌー体験で大喜び・・その後時山へ移動して、渓流でのカワゲラウオッチングそして、アマゴつかみ、アマゴの塩焼きと、しし肉のバーベキューで昼食を済ませ、多良峡で多良峡もみじの少年団交流記念のもみじの植樹、緑の村公園へ移動して、化石のレプリカ作り、須城谷で地層と足跡化石の見学、夕食の後は多良小学校で2回目の星空観察!地域の皆さんのおかげで、街灯の影響の無い真っ暗な星空でひらさも久し振りの星空観察、そこで見た土星の姿は、気流の良い上石津でも群を抜く素晴らしさ。こんな土星は都会では絶対見れませんね。

真っ暗な空に輝く惑星や星座たちは素晴らしく、3500万光年もの彼方の銀河の姿も目の当たりに見ることが出来ました。

その後は、お疲れもあり爆睡(笑)

3日は、これまでの活動の絵を書く予定でしたが、せっかく上石津に来てるからって・・前日に take さんの奥様の提案をいただき、事務局をねじ伏せて急遽クワガタの幼虫観察に変更、take さんに道具を頼んで、牧田川の川原へ大移動!

このへんのフットワークの軽さは、take & ひらさの凄さです!ってつくずく思います。v(^-')b

その後、参加した皆さんや事務局から、感動の連続でした!上石津が大好きになりました! 翌日に家族を連れてもう一度来て、みんな大感激でした!などのメールを頂きました。 今も少し疲れが残ってるけど・・やりたいこと全部やってあげることが出来たので、凄く 充実した気持で、次の活動を考えているひらさでした。(^-^)

長い日記読んでいただきありがとうございます m(__) m

昇順|降順 コメント

1: 2010年 05月 07日(金) 10:04 せいちゃんさん

ひらさ さん take さん

お疲れ様でした。

喜んでいる子ども顔が見えます。

※おまけ

①小牧市「宇宙の学校」エクステンション講座

http://www.ku-ma.or.jp/spaceschool/aichi/2010/komaki100501.php

②KUMA 子ども・宇宙・未来の会

http://www.ku-ma.or.jp/

③小牧中学校 校長たより

http://www.komaki-aic.ed.jp/komaki-j/KEIJI/KOUTYOU/H22/22%20utyu/22%20utyu%20ex%20kamiisizu%205-1.html

2: 2010 年 05 月 07 日(金) 11:19 takeさん

ここからGW後半の私

4日は、朝から田植機を田んぼへ運び初めての機械での田植えで悪戦苦闘

田植え後、家族を乗せて県庁前のスポーツ用品店へ

ラケットを頼むがガット張りが当日出来ず明日とか

また明日来るのか ガックリ!

帰りに瑞穂市の大型本屋さんで物色!

知識を詰め込んで大自然へ帰宅

5日も朝から次の田んぼへ移動

昼過ぎまで田植え、もう機械も自由に操れるようになり余裕で完了!

終了後子供達を緑の村公園に迎えに行き再び県庁前へ

疲れた体には餃子 王将で満腹 そして大自然へ帰宅

さすがに疲れ果てておまけに 2 日間田んぼの照り返しで顔は真っ黒、帰宅と同時に半分寝ながら風呂へ

風呂からあがり布団に潜り込み 爆睡

さすがに疲れ果てました

でも本当に楽しいGWでした

心地よい疲れでストレスも溜まらず

こんな 活動は本当に良いですね

またいつでもやりましょう!

3: 2010年 05月 07日(金) 12:11 ライオンさん

とっても素敵な時間でしたね♪

楽しい~ワクワク感が伝わります♪

ライオンさんは

粕川に初キャンプ★テントは20年ぶりでした(~_~;)山がとっても綺麗でした。

4: 2010 年 05 月 07 日 (金) 21:45 permark さん

お疲れさまでした。

ひらささん takeさん

お二人ともすごいパワー&体力

脱帽です。<(__)>

5: 2010年 05月 10日(月) 10:58 ひらささん

みなさんありがとうございます。

take さんと同じく今回は、体力の限界が分かりました。